

INDUSTRIAL LICENCE رخصة صناعية

GOVERNMENT OF RAS AL KHAIMAH حكومة رأس الخيمة



LICENCE NO	RAKIA28FZ104070326	رقم الرخصة
TYPE	Freezone	التصنيف منطقة حرة
LEGAL TYPE	Free Zone Limited Liability Company FZ-LLC	الشكل القانوني شركة منطقة حرة - ذات مسؤولية محدودة
LICENSEE	Fabcon Industrial Services FZ-LLC	صاحب الرخصة فابكون اندستريال سيرفيسيس ش.م.ح.ذ.م.
OPERATING NAME	Fabcon Industrial Services FZ-LLC	الإسم التجاري فابكون اندستريال سيرفيسيس ش.م.ح.ذ.م.
ADDRESS	Zone A Al Hamra Industrial Zone-FZ RAK, United Arab Emirates	العنوان Zone A منطقة الحمرا الصناعية - منطقة حرة رأس الخيمة، الإمارات العربية المتحدة
ACTIVITY	Structural Steel, Tanks & Pressure Vessel Manufacturing and site Erection /Installation	النشاط صناعة الاجزاء المعدنية الانشائية، صنع صهاريج تخزين المياه والمواد السائلة، صناعة أوعية الضغط العالي
MANAGER	Binu Jacob	المدير بينو جاكوب كولانجارا ماثيو جاكوب
ISSUE DATE	18-04-2007	تاريخ الإصدار
EXPIRY DATE	16-04-2020	تاريخ الإنتهاء
REMARKS	The Licensee must obtain the required approvals from the UAE Competent Government Authorities, as applicable.	ملاحظات على المرخص له الحصول على كافة الموافقات اللازمة من الجهات الحكومية المختصة في دولة الإمارات العربية المتحدة حسب الإقتضاء.



REGISTRAR OF COMPANIES مسجل الشركات

This document is electronically issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority. Document Reference no.: 99928-08aD-OSVF-2841737
For verification purpose, please go to <http://rak.force.com/Auth/> and enter the above document reference number.
صادرة عن هيئة مناطق رأس الخيمة الاقتصادية، وخاضعة لجميع القوانين والأنظمة والقواعد الخاصة بالهيئة.
Issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority and subject to all Laws, Regulations & Rules that belong to the authority.

رخصة تجارية COMMERCIAL LICENCE

حكومة رأس الخيمة GOVERNMENT OF RAS AL KHAIMAH

LICENCE NO	RAKIA13FZ307070491	رقم الرخصة
TYPE	Freezone	التصنيف منطقة حرة
LEGAL TYPE	Free Zone Limited Liability Company FZ-LLC	الشكل القانوني شركة منطقة حرة - ذات مسؤولية محدودة
LICENSEE	Fabcon Industrial Services FZ-LLC	صاحب الرخصة فابكون اندستريال سيرفيسيس ش.م.ح.ذ.م.
OPERATING NAME	Fabcon Industrial Services FZ-LLC	الإسم التجاري فابكون اندستريال سيرفيسيس ش.م.ح.ذ.م.
ADDRESS	Zone A Al Hamra Industrial Zone-FZ RAK, United Arab Emirates	العنوان Zone A منطقة الحمرا الصناعية - منطقة حرة رأس الخيمة، الإمارات العربية المتحدة
ACTIVITY	Contracting of Civil Engineering Works, Electrical Fitting Contracting and Electromechanical Equipment Installation & Maintenance	النشاط المقاولات العامة للانشاءات المدنية، أعمال التمديدات الكهربائية، وأعمال تركيب المعدات الكهروميكانيكية وصيانتها
MANAGER	Binu Jacob	المدير بينو جاكوب كولانجارا ماثيو جاكوب
ISSUE DATE	11-07-2007	تاريخ الإصدار
EXPIRY DATE	16-04-2020	تاريخ الإنتهاء
REMARKS	The Licensee must obtain the required approvals from the UAE Competent Government Authorities, as applicable.	ملاحظات على المرخص له الحصول على كافة الموافقات اللازمة من الجهات الحكومية المختصة في دولة الإمارات العربية المتحدة حسب الإقتضاء.



REGISTRAR OF COMPANIES مسجل الشركات

This document is electronically issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority. Document Reference no.: 99928-08aD-OSVF-2841737
For verification purpose, please go to <http://rak.force.com/Auth/> and enter the above document reference number.
صادرة عن هيئة مناطق رأس الخيمة الاقتصادية، وخاضعة لجميع القوانين والأنظمة والقواعد الخاصة بالهيئة.
Issued by Ras Al Khaimah Economic Zone Authority and subject to all Laws, Regulations & Rules that belong to the authority.